

II

*Le Ministre des Affaires extérieures du Mexique au Secrétaire d'État aux  
Affaires extérieures du Canada*

(Traduction)

Tlatelolco, D.F., le 29 janvier 1974

EXCELLENCE,

J'ai l'honneur de me référer à votre Note n<sup>o</sup> 20 en date de ce jour dont la version espagnole se lit comme il suit:

(Voir la note canadienne en date du 29 janvier 1974)

En réponse, j'ai l'honneur de vous informer que mon Gouvernement souscrit à la proposition contenue dans la Note transcrite ci-dessus et, en conséquence, considère que cet échange de Notes constitue un accord entre nos deux Gouvernements.

Je saisis cette occasion pour vous renouveler les assurances de ma très haute considération.

E. O. RABASA

L'Honorable Mitchell Sharp,  
Le Secrétaire d'État  
aux Affaires extérieures,  
Ottawa.